



Ing. Agr. Lorenzo R. Basso
 Secretario de Agricultura, Ganadería
 y Pesca de la Nación

Sabido es que el mundo entero ha decidido poner los ojos en el continente asiático en materia de exportación de alimentos. Su gran población y creciente poder adquisitivo, hacen que sea una zona estratégica para nuestro país. Y sobre todo China, el más grande de todos los países, que hoy es el segundo socio comercial de Argentina, tanto en importaciones como exportaciones, y el primer mercado para nuestras exportaciones agrícolas. Argentina es, a su vez, el tercer proveedor de productos agrícolas a China, detrás de Estados Unidos y Brasil.

En los últimos meses, el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación firmó el trigésimo acuerdo entre Argentina y China, que puso en marcha el Plan de Cooperación 2012-2013 con el objetivo de “*profundizar la cooperación en el sector de inocuidad alimentaria, protección de la salud humana, sanidad animal y vegetal*”. El mismo incluye también, la posibilidad futura de exportar equinos y ganado en pie, alfalfa, arándanos, cerezas y uvas de mesa, sorgo, menudencias bovinas, gelatina bovina comestible, miel y productos apícolas, carne ovina desde la Patagonia Libre de Fiebre Aftosa sin Vacunación, lúpulo pelletizado, semillas de girasol para consumo humano y arvejas secas, entre otros alimentos.

China: el gigante que todos miran

Son muchos los productos que le estamos vendiendo, pero pueden ser muchos más. En el segundo semestre del año un equipo técnico de China visitará nuestro país para realizar una inspección sanitaria a los centros de inseminación artificial y transferencia de semen y embriones bovinos que puedan ser exportados a ese destino.

Asimismo se concretará el 3er Seminario entre expertos de la Dirección de Biotecnología del MAGyP y técnicos chinos para continuar analizando los marcos regulatorios y la aprobación de nuestros eventos en granos.

China es el gigante que todos miran y, también, una de las claves para el proceso de diversificación de nuestras exportaciones agroindustriales.

Desde la recreación del Ministerio de Agricultura se logró el acceso de diversos productos como carne vacuna, cebada, lácteos, harinas, cueros bovinos, caprinos y ovinos; aceite de colza y semillas de girasol para siembra. Seguimos trabajando para incrementar esa nómina.